

Este sábado se publican resultados de la primera postulación al Subsidio Eléctrico

Coyhaique.- El Seremi de Energía, Tomás Laibe, informó que este viernes 30 se notificó a los beneficiarios del primer llamado a postulación del Subsidio Eléctrico, que permite a los hogares más vulnerables de nuestro país acceder a un descuento en sus boletas. Además, este sábado 31 estarán disponibles los resultados en el sitio web www.subsidioelectrico.cl.

Al respecto, indicó que “a nivel nacional fueron beneficiados más de un millón y medio de hogares, y en la región de Aysén se adjudicó este subsidio a casi la totalidad de los hogares que habían hecho su postulación. Esto corresponde a 11.368 hogares pertenecientes al 40% del Registro Social de Hogares, no calificando sólo 110 postulaciones, esto refleja una cobertura de un 99% de las postulaciones realizadas”.

La autoridad regional de Energía agregó que “los beneficiarios podrán ver reflejado este subsidio cuando reciban sus boletas en octubre correspondiente al consumo del mes anterior. En ese sentido, es importante recordar que este

es un pago semestral que cubre desde agosto hasta diciembre, y que de manera excepcional se pagará en una sola cuota en la facturación del mes de septiembre.

Las personas que resulten beneficiadas además de la notificación por correo y la consulta en el sitio web, podrán consultar los resultados en los canales de atención de ciudadana de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles SEC y de Chile Atiende.

Por otra parte, el Seremi de Energía explicó que 2 al 6 de septiembre se recepcionarán los recursos de reposición, mecanismo que permitirá solicitar que se modifique o deje sin efecto (impugnar) la resolución que determina a los hogares beneficiados por el subsidio transitorio.

De esta manera, aquellas personas que postularon al Subsidio Eléctrico en su primera convocatoria (Julio 2024), deben realizar el recurso de reposición a través de la plataforma www.subsidioelectrico.cl.

